

～ 元気・本気・笑顔 で挑戦! ～



朝陽五小だより

鶴岡市立朝陽第五小学校

令和7年7月25日

令和7年度 第4号

TEL22-0514 FAX22-0462

4月8日にスタートした1学期も、早いもので今日25日終業式を迎えました。1学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに、心より御礼申し上げます。

始業式で、『時間を守る、時間で動くこと』と『相手を元気にするあいさつをすること』を今年の凡事徹底としてがんばりましょう」という話をしました。75日間の1学期でしたが、時間とあいさつのどちらにも成長の跡が見られます。

時間にかかわっては、昨年度に比べて登校完了の時間が10分以上早くなり、登校時間を意識して行動できるようになっています。これは、ほとんどの登校班がまとまって歩いていることと、1年生の手を引いて歩いてくれる上級生が多いことのおかげではないかと思われます。見守り隊の方から、「今年は登校の仕方がよくなっている」というお話もいただきました。

登校時のあいさつも、昨年度より声が出ている子が増えている印象を受けます。ただ、期待しているあいさつの姿にはまだ到達していませんので、「相手に伝わる声の大きさで」「笑顔で」あいさつできるように、2学期以降もご家庭や地域の皆様と一緒に取り組んでまいりたいと思います。引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

7月26日から8月25日までの1ヶ月間、子ども達にとって待ちに待った夏休みとなります。せっかくの長い休みですから、何かに「挑戦する夏休み」を過ごしてほしいと願います。ご家庭で生活のめあてや目標を確認しながら、子どもの成長につながる休みとなりますようよろしくお願いいたします。健康と安全に気を付けて、いい休みをお過ごしください!

この春に行われた「第五学区スポーツ協会」総会の席で、創立150周年にかかわって学校に寄付をしてくださるとい大変ありがたい申し出を頂戴しました。さっそく学校の教育活動や体育館開放で必要な物品を購入し、運動会や体育の授業、体育館開放事業などで活用させていただきます。今回購入させていただいたのは、カラーコーン40本、ボール56個とボール籠、大型扇風機3台です。有効に、そして大切に使用させていただきます。皆様方のご厚情に心より感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました。



カラーコーン



バスケットボール、ボール籠



大型扇風機

文責：校長 岡部 貞二